

Verband Werner Haller, Mitgliederbetreuer bei Gebäudehülle Schweiz, baut starke Beziehungen auf und weiss, dass kein Tag wie der andere ist.

Hinhören ist in meinem Beruf etwas vom Wichtigsten

Text: Isabel Morollón | Fotos: Gebäudehülle Schweiz

Seit dem 1. Juni 2023 ist Werner Haller als Mitgliederbetreuer & Kundendienst für Gebäudehülle Schweiz unterwegs. Als erfahrener Verkaufsleiter mit jahrelangem Wirken im Aussendienst legt er grossen Wert auf persönliche Beziehungen. So hat er gleich zu Beginn seiner Tätigkeit die einzelnen Sektionspräsidenten kontaktiert, um sich mit ihnen auszutauschen. Bei Mitglieder- und Partnerbesuchen ergaben sich sehr gute Gespräche. Mit dem ersten Kontakt und dem ersten Telefon die Beziehung beginnen aufzubauen – das ist seine Stärke. Jeder Tag ist wie eine Wundertüte. Werner Haller weiss nie, was und wer auf ihn zukommen wird. Dies macht seinen Arbeitstag so richtig spannend.

» Welche Akzente willst du als Mitgliederbetreuer & Kundendienst setzen?

Ich möchte versuchen, zusammen mit den Sektionspräsidenten den Qualitätsanspruch der Mitglieder hochzuhalten, damit die Sektionen, aber auch der Verband positive Zeichen nach aussen senden können. Ein Wachstumspotenzial erkenne ich bei den Solarbetrieben ebenso wie bei den typischen Dachdeckerbetrieben.



INFO

Wir sprechen Gebäudehülle

Sparen Sie Zeit und Energie. Werden Sie Mitglied bei Gebäudehülle Schweiz.

Im vierseitigen Flyer erfahren Sie mehr Details.



Werner Haller unterwegs für Gebäudehülle Schweiz.

» Welche Eigenschaften in der Kommunikation sind dir wichtig?

Sie soll offen und ehrlich sein. Es darf jedoch durchaus Platz haben für Kritik und persönliche Aussagen – nur so kann man sein Gegenüber kennenlernen und wahrnehmen. Und ich bin ein grosser Fan der Rückmeldekultur – jede Frage bekommt eine Antwort.

» Warum ist eine Mitgliedschaft bei Gebäudehülle Schweiz wichtig?

Jeder Unternehmer kann als Mitglied von unseren sechs Vorteilen im Bereich Technik, Sicherheit, Betriebswirtschaft, Bildung, Kommunikation und Personal profitieren. Er kann sich aber auch ein Netzwerk mit Berufskollegen aufbauen und ist mit diesem Branchen-Netzwerk immer einen Schritt voraus.

» Was ist dein Ziel für 2024?

In erster Linie will ich gesund bleiben, denn nur so kann ich meinen Job ausüben. Es muss ein Ziel sein, die Mitgliederzahl zu erhöhen – dies sicher nicht

um jeden Preis. Qualität soll der Quantität vorgezogen werden. Hier sind wir sicher auf einem guten Weg.

» Was ich noch sagen wollte...

Ich möchte mich hiermit bei allen Arbeitskollegen von Gebäudehülle Schweiz dafür bedanken, dass ich so gut aufgenommen wurde.

» **Gebäudehülle Schweiz ist das nationale Kompetenzzentrum und setzt sich für einen ästhetisch energieeffizienten Gebäudepark ein.**

Werner Haller

PORTRÄT



Werner Haller

Mitgliederbetreuer & Kundendienst

Ich lege Wert auf persönliche Beziehungen und habe einen hohen Qualitätsanspruch, auch an mich selber. Im Fokus liegt die Stärkung der Basis durch mehr Mitglieder, ohne die Qualität zu vernachlässigen.